
«АРМИЯ ЭТО ШКОЛА ЖИЗНИ ДЛЯ НАСТОЯЩИХ МУЖЧИН…» 

    Игорь Дмитриевич Бортников, депутат муниципали-

тета г.Ярославля, выпускник шк № 23, дал интервью 

нашему корреспонденту  Егору Паничеву (гр 53/54 АМ). 

Наш корр: Игорь Дмитриевич, спасибо, что нашли вре-

мя встретиться с нами. Скоро 23 февраля, пожалуйста, 

несколько слов о  Вашей службе в армии…  

И. Д. Бортников: Я считаю, что армия это школа жизни 

для настоящих мужчин. Она формирует характер, меняет 

внутреннее состояние человека. На многое начинаешь смот-

реть по – другому...  Я служил на флоте с 1988 по 1989 год.  

Моя военная специальность-радиометрист на боевом корабле. Думаю, что служ-

ба в армии, незабываемое время для любого юноши. Город Архангельск, где я 

проходил воинскую службу, мне вспоминается до сих пор… 

Наш корр: Помогает  ли Вам служба в армии при работе в депутатском 

корпусе? 

И. Д. Бортников:  Конечно. И в первую очередь,  серьезная, ежедневная фи-

зическая подготовка, которая началась в армии. Кроме того, умение организо-

вать свой день так, что бы не было потеряно ни минуты. Для многих, армия, это 

ступень в будущую жизнь. Армия учит умению работать в команде, а это необ-

ходимо молодому человеку, думающему о будущей карьере. Я приветствовал 

желание своего сына служить в армии. 

Наш корр: Все ли реализовалось , из того, что бы Вы задумали, став депута-

том? 

И. Д. Бортников:  За такой корот-

кий срок все реализовать невозмож-

но. Всегда думал помогать школам, 

что и делаю, став депутатом. Навер-

ное, многие помнят «проходной 

двор» шк № 23?  Пришлось прило-

жить немало усилий, что бы сделать 

спортивную площадку и ограждение 

вокруг школы. Требуют внимания 

детские сады, дома культуры и биб-

лиотеки. Я считаю, что молодёжи 

необходимо патриотическое воспи-

тание. Организуются встречи с ветеранами. Очень интересно  прошел районный 

турнир по шашкам между школьниками и ветеранами. 

Наш корр: Спасибо большое за интервью. Разрешите поздравить вас с 

Днём Российской армии. 

И. Д. Бортников:  Спасибо. Передайте мои самые теплые поздравление  

мужской части колледжа, студентам и инженерно-педагогичному коллективу. С 

удовольствием приду к вам в гости. 
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В.Фролов,53-54АМ: К ар-

мии я отношусь положитель-

но, потому что два моих дяди 

связаны с армией. Один слу-

жил срочную службу в Афга-

нистане, а другой – офицер, 

который показывал мне уче-

ния ракетных войск на поли-

гоне. Я тоже пойду в армию. 

Р.Суслов,9-10НСГО: Я все-

гда смотрю армейские про-

граммы. Особенно мне нра-

вится танковый биатлон. Ко-

нечно, я пойду в армию, и, 

может даже, буду служить по 

контракту. 

М.Куликов, ПОВ:Я считаю, 

что мужчина должен идти в 

армию, чтобы уметь защитить 

свою семью, если будут какие

-то вооруженные конфликты. 

М.Кулигин, 7НСГО:Армия 

это проверка для мужчин, 

школа жизни. Каждый, уважа-

ющий себя, парень должен 

пойти в армию. 

Я.Карулина,9Моци: К ар-

мии отношусь хорошо, но 

считаю, что должны служить 

только парни. Мой папа слу-

жил в артиллерии. 

А.В.Крюков, преподаватель 

спецдисциплин по профес-

сии «Автомеханик»: Три го-

да прослужив в армии, могу 

сказать, что некоторым 

нашим студентам побывать 

там совершенно необходимо! 

Идите, юноши в армию, она 

сделает из вас мужчин. 

Д.Чилий,11МОЦИ:Армия 

дает людям много полезного: 

новых друзей, хорошие вос-

поминания, делает их дисци-

плинированными, ответствен-

ными, а также парни начина-

ют думать серьезно о буду-

щем. 

Уважаемые мужчины,  
поздравляем вас с днем защитни-

ка Отечества!  

Желаем благополучия, развития, до-
стижений, перспектив и роста! Пусть 
всегда будут силы и желание, возмож-

ности и цели. Всего вам наилучшего!
Администрация ЯПК № 21 



УГЛУБЛЯЙТЕСЬ В ПРОФЕССИЮ! 

   2.02.2017 в колледже №12 со-

стоялась областная Олимпиада по 

сварке. Среди 12 участников, я 

занял 1 место, так как серьезно 

готовился. «Соревноваться» было 

не трудно, хотя многим не хвати-

ло времени (40 минут теории и 1,5 

час практической работы). Де-

таль, которая будет выполняться 

на соревнованиях, увидели на сай-

те колледжа № 12 за три недели 

до олимпиады, так что время для 

тренировок было немного. Про-

верку изделия на герметичность 

на олимпиаде прошли только 3 изделия из 12. Самым волную-

щим моментом было ожидание результатов. Я благодарен ма-

стеру и своим родителям за поддержку и веру в меня. Порабо-

тав на практике на одном из предприятий Тутаева, я получил 

приглашение на работу. Студентам 1 курса хочется пожелать 

не терять зря время, углублять свои знания по профессии и 

больше практиковаться. 

В нашей работе нужен тренинг до автоматизма, хотя каждая 

деталь уникальна. На WorldSkills будет выступать В. Попков 

(гр. 8НСГО). У него будет 4 модуля, поэтому ему будет слож-

нее. Пожелаем всем ребятам выдержки и удачи!   

Н. Иванов (гр. 6 НСГО) 

МОИ ВОСПОМИНАНИЯ О СЛУЖБЕ В АРМИИ... 

 

Э. М. Гемадиддинов, мастер п/о гр. 53/54 АМ, слу-

жил 3,5 года в ракетных войсках в г. Смоленске, в 

звании ефрейтора. 

        Занимаясь техническим 

обслуживанием автомашин 

ракетного дивизиона, Эмир 

Михайлович  участвовал в 

учениях на различных поли-

гонах нашей страны и за ру-

бежом. «Учения войск  стран 

СЭВ, в которых участвовало 

90 тыс. человек, оставило 

незабываемое воспоминание. 

Нас подняли по тревоге и 

марш-бросок в 1500 км через 

Белоруссию и Украину,  в 

Польшу, мы проделали за неделю»,- Вспоминает 

Эмир Михайлович. Самые популярные испытания 

ракетных установок это Ушулук в Астраханской 

области. У водителя 2-го класса, Э.М Гемадиддино-

ва, всегда была самая подготовленная машина, за 

что он получил медаль, благодарности, отпуск на 

родину и прочие виды  поощрений. Рассказывая сту-

дентом о своей службе в армии, мастер не скрывает 

трудностей, которые ждут будущих защитников Ро-

дины:  ежедневная физическая подготовка, наряды, 

ночные караулы, умение быть коммуникабельным.   

250 км на лыжах за зиму, перевозка снарядов, 

найденных жителями Смоленска войны, работы по 

перезахоронению солдат Великой Отечественной 

Войны и многое другое приходилось  выполнять 

военнослужащим в то трудное время.  

     «Что было самое страшное, спрашивают иногда 

студенты? Самым страшным была поездка на завод 

за специальным составом для ракет, из-за которого 

могла произойти экологическая катастрофа. Ехали 

двое суток в строжайшей секретности и только но-

чью, чтобы соблюдать все правила техники безопас-

ности. Чтобы разрядить напряженную обстановку, в 

армии, конечно, шутили. Мне, например, предложи-

ли «продувать» макароны, когда я был первый раз в 

наряде на кухне. Хоро-

шая армия это когда нет 

ни минуты свободного 

времени,» - так закончи-

лЭмир Михайлович 

свои армейские воспо-

минания. Так как мно-

гие наши ребята собира-

ются служить в армии, у 

нас есть вопросы от еф-

рейтора Гемадиддинова, 

ответив на которые, вы 

получите от него приз.  

1) Что значит «стоять на тумбочке»? 

2) Что такое «оружейная комната»? 

3) Что такое «гауптвахта»? 

 

Материалы подготовила Романова Е.А. 

Технический редактор Саватина Е.В. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ. 

     25 февраля в 12-00 на Советской 

площади состоится флешмоб «Дай 

пять», во время которого ярославцы 

и гости города поучаствуют в пер-

вой в стране эстафете приветствий.  

2017 человек «дадут пять» самым известным и до-

стойным людям региона. Это прекрасный повод 

почувствовать себя частью большого города, боль-

шой страны! Присоединяйтесь! 

     

15-16 февраля подведены итоги городской молодежной 

командной игры «Ярославль вчера, сегодня, завтра». За 

активное участие в этой игре команда группы 9 НСГО отме-

чена дипломами Ассоциации работников учреждений куль-

туры и объединения организаций профсоюзов ЯО. Жюри 

конкурса отметило сплоченность и особый творческий по-

тенциал Максима Гуляева, Артема Петрова, Эмиля Намето-

ва. Дипломом за активное участие в конкурсе сочинений 

«Моя семья в истории Ярославля» награжден Александр 

Грачев.  


